

*Difformités des femmes des Patagons.*

Un bâtiment françois revient de la côte de la Magellanique, où il a fait la pêche aux éléphants marins et recueilli une grande quantité d'huile provenant de ces animaux qui sont les plus gras du genre des phoques. Ce vaisseau a communiqué avec les Patagons. On assure que nos marins ont fait l'observation suivante : Les femmes des Patagons ont le clitoris si protubérant, qu'elles paroissent presque toutes hermaphrodites. Il est très-remarquable que ce soit chez les deux races les plus reculées vers le pôle austral, les Patagons et les Hottentots, qu'on rencontre des difformités aussi marquantes dans la structure des parties sexuelles.

*Monument de l'Odinisme.*

On a découvert à Freyenwalde sur l'Oder, petite ville renommée par ses eaux minérales, un grand édifice que l'on croit être un temple dédié à la déesse *Freja* (déesse de l'amour et de la joie chez les Scandinaves). Peu de temps auparavant on avoit trouvé, dans un jardin près du même endroit, une quantité d'urnes cinéraires, des anneaux en argent et en cuivre, des couteaux et autres antiquités.

Le culte des dieux de Scandinavie étoit donc répandu même dans les pays habités par les Slavons.

Il l'étoit aussi dans la Belgique. La *description des châteaux* des Pays-Bas, par M. de Tiberchamps (Bruxelles 1822), doit, selon les journaux belges, donner des détails sur les ruines, nommée *Freyesburg*, près de laquelle une caverne servoit à célébrer les mystères du culte payen.